

Boletín Informativo Alcaldía de Cotuí

MES DE
OCTUBRE

7 de Octubre año 2025

“Del fango al progreso” alcaldía de Cotuí inicia aceras y contenes en Vista del Valle

Continuando con los proyectos de construcción de obras, la alcaldía de Cotuí dejó iniciada la mañana de este martes 7 de octubre, la construcción de aceras y contenes en el sector Vista del Valle, con una inversión inicial de 719 mil, 821 pesos, con 21 centavos.

El alcalde, José Eugenio Montilla, mostró su satisfacción por el trabajo que se ha realizado en la zona, ya que gracias a los proyectos de construcción de aceras y contenes desarrollado en la zona ha permitido el asfaltado de sus calles; reconoció la importancia que tienen los comunitarios del sector, los cuales por medio de la concertación han logrado unir esfuerzo para el desarrollo.



11 de Octubre año 2025

Alcaldía de Cotuí dispone 3.5 millones para sector El Limpio.

Los residentes de los barrios de Cotuí, siguen definiendo su desarrollo a través del programa "La Alcaldía en tu Sector" una consulta popular que realiza la actual gestión municipal que encabeza el alcalde, José Eugenio Montilla.

Dicha consulta es con el interés de que los ciudadanos identifiquen y decidan sobre la inversión de los recursos que dispondrá la alcaldía en su zona, en esta ocasión la comunidad de El Limpio (Hato), próximo al Club del Colegio Médico, decidieron invertir sus recursos en aceras y contenes.



9 de Octubre año 2025

Alcaldía participa recorrido centro UASD-Cotuí, previo inauguración.

El alcalde municipal de Cotuí, José Eugenio Montilla, junto a varios funcionarios de la institución, junto con representantes del Ministerio de la Vivienda y el Comité UASD-Cotui, visitaron el proyecto de construcción de las nuevas instalaciones que albergará el Centro local, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD).

Este recorrido es con el objetivo de conocer el avance que tiene dicha construcción, y visualizar el apoyo que puedan brindar ambas instituciones durante el proceso de construcción, el cual está pautada para ser inaugurado por el presidente de la República, Luis Abinader, en los próximos días.



COMPROMISO CIUDADANO:

JUNTOS HACEMOS MUNICIPIO



**Participar en
decisiones
publicas**



**Aentar proyectos
comunitarios**



**Cuidar los
espacios
comunes**



**JOSE EUGENIO MONTILLA
EL ALCALDE DEL CAMBIO**



**Exigir
transparencia, y
rendicion de cuentas**

Boletín Informativo Alcaldía de Cotuí

MES DE
NOVIEMBRE

20 de noviembre de 2025

Alcaldía acuerda con instrucciones mejorar vertedero.

Con la finalidad de continuar mejorando el servicio de recolección de desechos sólidos, la alcaldía municipal de Cotuí, a través del Departamento Unidad de Gestión Ambiental Municipal., para tales fines recibió una comisión de la Oficina Nacional de Estadísticas (ONE) y la Agencia Andaluza,

La ingeniera, Yralda Galvez Rincón, dijo que la finalidad del encuentro es desarrollar apoyo interinstitucional en los trabajos que se realizan en el Vertedero Municipal, tales como, mejorar la vía de acceso, canalización de las aguas residuales (Lixiviados) y adecuación de su perímetro.



13 de noviembre de 2025

Maguaca Primero, alcaldía Cotuí destina recursos para obras

A través de un amplio proceso de participación y coordinación, los residentes de la comunidad de Maguaca Primero, decidieron por medio de Asamblea Comunitaria, el destino de inversión de uno 2 millones, doscientos cincuenta mil pesos destinado por la alcaldía de Cotuí dentro de los recursos del Presupuesto Municipal Participativo (PMP).

El coordinador municipal de este proceso, y también Secretario General de la alcaldía, Andrés Peguero Rondón, ha definido dicho proceso como la principal acción de participación que tienen los ciudadanos para ser parte de su propio desarrollo, dijo que bajo la responsabilidad de las Comisiones de Seguimientos junto al Departamento de Planeamiento Urbano de la alcaldía, se garantiza el fiel cumplimiento de los proyectos acordados.



7 de noviembre de 2025

Alcalde encabezada acto en honor a Sánchez Ramírez.

Con motivo de conmemorar, un día como hoy 7 de noviembre, el 217 aniversario de la batalla patriótica de Palo Hincado, liderada por el Brigadier, Juan Sánchez Ramírez, las autoridades de la provincia, la cual lleva el nombre de este héroe nacional, se concentraron, junto a un amplio batallón del Ejército de República Dominicana (ERD), para resaltar el valor histórico de este cotuiano que luchó contra los franceses en el año 1808.

El alcalde, José Eugenio Montilla, junto a la gobernadora de Sánchez Ramírez, Cristiana Rodríguez de Alba, el coronel ERD, Sócrates Suazo Ruiz, entre otras autoridades y representantes de distintas instituciones; los actos fueron iniciados con el izamiento de la Bandera Nacional, en la Plaza que lleva su nombre, y un momento protocolar donde se resalta dicha batalla.







Boletín Informativo Alcaldía de Cotuí

MES DE
DICIEMBRE

10 de diciembre de 2025

Alcalde de Cotuí enciende parque de luces.

El espíritu de la navidad llegó al municipio de Cotuí, tras el encendido del parque de luces, donde el alcalde, José Eugenio Montilla, agradeció a la Liga Municipal Dominicana (LMD) y al gobierno del presidente Luis Abinader, por el apoyo para esta festividad.

Una gran multitud de municipios se dieron citas al Parque Duarte, donde el colorido de las luces navideñas y los merengues de las orquestas..... experimentaron una noche de eterna alegría.



2 de diciembre de 2025

Alcalde Jos' Eugenio Montilla enciende arbol de la navidad en la alcaldía municipal

Con mucha fe y esperanza el alcalde municipal, José Eugenio Motilla, dio inicio a la navidad municipal con el encendido del árbol de navidad, con la certeza que durante esta gestión el trabajo y la dedicación será la mejor muestra de alegría.
¡Felicitaciones para todos!





DEBERES DEL MUNICIPE

